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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

 

分割 

 

 

（3番） 

平 田 文 夫 

 

 

１．住民の日常生活圏の拡大について 
   ◆行政サービスの受益と負担の関係の適正化は。 
   ◆土地利用や都市計画などのまちづくりの広域化等一体的展開は。 

２．地方分権時代の到来について 
◆職員の職務能力の向上対策は。 
◆職員の英知と洞察力と努力の対策は。 

３．少子・高齢化の進行について 
   ◆安心・ゆとり・ぬくもりの子育てができるまちづくりは。 
  ◆シルバー人材センターの開設は。 
４．市町村の財政基盤の充実について 
   ◆基金の対応は。 

５．離島振興法について 
  ◆低廉化の創意工夫は。 

 

 

２ 

 

 

分割 

（15番） 

安 部 和 子 

１．女性模擬議会の開催について 
◆町長の考えは。 

２．女性管理職の登用と育成による町おこしについて 
◆町長の見解は。 

   

 

 

３ 

 

一括 

（10番） 

米 澤 壽 重 

１．観光振興について 
◆エコツーリズムを推進するための、ガイド養成・コーディネー

ターや学芸員の配置など態勢づくりに努めよ。 

◆エコツアーの対象地域の周辺整備を実施すべき。 

◆広域観光の進捗状況と今後の施策展開については。 

◆新たな観光形態に対応した「観光振興実施計画」を策定すべき。 

 

 

４ 

 

一括 

（11番） 

遠 藤 義 光 

 

１．チップ工場・木材ペレット工場を建設することの提案につ

いて 
  ◆雇用の場を創出し経済効果を生み出せ。 
２．自然再生エネルギーの導入について 
  ◆早急に検討を。 
◆今一歩踏み込んだバイオマス事業の取り組みを。 
 

 

５ 

 

一括 

（9番） 

髙 宮 陽 一 

 

１．誰もが住んで良かったと思える公平なまちづくりについて 
  ◆雇用の場の確保を最優先して具体的な施策を推進すべきと思う

が町長の所見は。 
  ◆その他、具体的な考えがあれば伺いたい。 
 

 

 

 

６ 

 

 

 

一括 

（6番） 

小 野 昌 士 

 

１．隠岐の島町職員の給与抑制と民間委託について 
  ◆組合等の理解を得て全体の職員給の抑制を続けていくべき。 
  ◆技労職について段階的に民間委託を進め将来的にゼロを目指す

べきと思うが組合に提案し検討する考えはないか。 
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７ 

 

 

一括 

（7番） 

齋 藤 昭 一 

 

１．メタンハイドレード採掘について 
◆メタンハイドレード採掘を島の活性化に利用できないか。 

 

 

 

８ 

 

 

 

分割 

（2番） 

前 田 芳 樹 

 

１．観光スポットの関連施設整備について 
  ◆観光立島を標榜し続けるなら平成 25 年度からは観光スポット

そのものの関連施設整備に力点を置くべき。 
２．主要幹線道路整備の遅れについて 
  ◆島後環状線・横断線は国道及び県道であり現在施工中の箇所も

あるが、改めて早期施工と早期完工を総力を挙げて要望活動を

すべき。 

 


